

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

IM PATER BLÜH'N WIEDER DIE SCHWEIZERHAUS-KRÜGEL

aller Welt beliebt, sondern auch bei vielen Wienerinnen und Wienern. Man geht wieder auf einen Kurzurlaub ins Schweizerhaus! Unser Tipp: zu Mittag und am frühen Nachmittag bekommen Sie leichter ihr Lieblingsplätzchen!



Fotos: M.Milde

KommR Dkfm Karl.J.Kolarik und seine charmante Gattin KommR Dkfm Johanna mit Sohn Karl Hans (re) und Schwester Lydia (li)

Es war nicht ein Ländermatch, zu dem hunderte Fans Einlass ins Stadion begehrten, sondern die langersehnte Saisoneröffnung des traditionellen Familienbetriebes, des Schweizerhauses. Berühmt wie das Riesenrad und der Stephansdom ist dieses Feinschmeckerlokal im Wiener Prater nicht nur bei Gästen aus



Das lässt sich der sympatische Hausherr nicht nehmen: am 15.3. Punkt 11 Uhr öffnet KommR Dkfm Karl.J.Kolarik das Schweizerhaus

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag